

Der erste Arbeitstag des Heiligen Synods der Russischen Orthodoxen Kirche kommt zu Ende



Am 23. September 2021 kam der erste Arbeitstag des Heiligen Synods der Russischen Orthodoxen Kirche zu Ende.

Die Tagung **fand** im Thronsaal der Residenz des Patriarchen und Synods im Danilow Kloster in Moskau unter dem Vorsitz Seiner Heiligkeit des Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill statt.

Via Internet beteiligte sich an der Arbeit der Tagung Seine Seligkeit der Metropolit von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius.

Morgen, am 24. September setzt der Heilige Synod seine Arbeit fort. Die Zeitschriften des Synods werden nach der Schließung der Sitzung veröffentlicht.

***Pressedienst des Patriarchen von Moskau und ganz Russland/
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen***